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     ◎開会の宣告                      （午前１０時００分） 

○議長（齋藤邦夫君） おはようございます。 

  ７番、酒井右一議員、１１番、鈴木征議員より、欠席の届出がございました。  

  ただ今から平成２６年只見町議会５月会議を開会いたします。  

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎開議の宣告 

○議長（齋藤邦夫君） 直ちに本日の会議を開きます。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎会議録署名議員の指名 

○議長（齋藤邦夫君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  本日の会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、議長において、１番、中野

大徳君、２番、藤田力君の両名を指名いたします。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎町長の行政諸報告 

○議長（齋藤邦夫君） 日程第２、町長から、行政諸報告の申し出がありましたので、これを

許可いたします。 

  町長。 

          〔町長 目黒吉久君 登壇〕 

○町長（目黒吉久君） 行政諸報告を行います。 

  まずあの、林野火災についてでありますが、発生日時でありますけれども、平成２６年５

月７日、午前１０時４０分に石伏地内において火災が発生しております。被害状況、発生源、

出動消防団員、出動機械器具、放水口数については記載のとおりですのでご確認をいただき

たいと思います。 
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  尚、本日早朝より、田子倉地内において捜索活動に入っておりますので、担当課長より現

況を報告させますので、よろしくお願いいたします。 

  以上です。 

◯議長（齋藤邦夫君） 町民生活課長。 

◯町民生活課長（新國元久君） おはようございます。 

  本日の行方不明者捜索の現在までの概要について申し上げさせていただきます。  

  新潟県加茂市在住の男性でありますが、５月１８日、朝から山菜採りに入ったと思われる

ということであります。しかしながらあの、５月１９日、昨日夜現在、帰ってこないという

ことで新潟県警に捜索願が提出されました。その後、本日早朝でありますが、田子倉地内で

本人の車両が発見されたということであります。つきましては、本日、早朝から消防団員２

３名、福島県警１３名、広域消防６名、計４２名の体制で今現在捜索中であります。尚、県

警ヘリについても出動ということになってございます。  

  概要は以上のとおりであります。 

◯議長（齋藤邦夫君） これで行政諸報告は終わりました。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎請願・陳情の付託 

◯議長（齋藤邦夫君） 続いて、日程第３、請願・陳情の付託に入ります。 

  本日までに受理した請願・陳情は、お手元に配付しました請願・陳情文書表のとおりであ

ります。 

  これを所管の常任委員会に付託したいと思いますが、ご異議ございませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） ご異議なしと認めます。 

  したがって、請願・陳情文書表のとおり、付託することに決定いたしました。  

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎議案第４８号の上程、説明、質疑、採決 
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◯議長（齋藤邦夫君） 日程第４、議案第４８号 工事請負契約の締結についてを議題といた

します。 

  朗読を省略し、直ちに議案の説明を求めます。 

  町民生活課長。 

◯町民生活課長（新國元久君） 議案第４８号 工事請負契約の締結についてをご説明申し上

げます。 

  次のとおり工事請負契約を締結する。１、契約の目的、防災用無線 LAN ネットワーク整

備工事。２、契約の方法、指名競争入札であります。３、契約金額、２億４，１９２万円。

契約の相手方でありますが、宮城県仙台市青葉区一番町２－１－２、扶桑電通株式会社東北

支店、執行役員支店長、高橋秀仁であります。 

  本工事につきましては、平成２６年３月会議において、補正予算、議決をいただいたもの

の工事請負契約であります。この工事は役場、地区センター及び町内集会所、避難所等、合

計４１箇所にアクセスポイントを、WiFi のアクセスポイントを設置するものであります。こ

のことによりまして、スマートフォン、タブレットなど、あるいはパソコンなどでインター

ネット経由で災害情報、防災情報を入手するということであります。併せて河川監視等の IP

カメラを設置をするということであります。さらには光ファイバーの通信網の整備というこ

とで、只見町役場から要害山へ光ファイバーの敷設をすると。このことによりまして役場・

要害山間のネットワーク電波と光ケーブルということで二重化を図りたいという内容であり

ます。よろしくお願いいたします。 

◯議長（齋藤邦夫君） これから質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） 質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終わります。 

  これより討論に入ります。 

  討論ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） 討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終わります。 
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  採決いたします。 

  議案第４８号 工事請負契約の締結については、原案のとおり可決するにご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） ご異議なしと認めます。 

  よって、議案第４８号は原案のとおり可決されました。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎散会の宣告 

◯議長（齋藤邦夫君） 以上で、本日の日程は全部終了いたしました。 

  本日はこれをもって散会いたします。 

  どうもご苦労様でした。 

（午前１０時０６分） 


